

¡ARRIBA LOS SALARIOS Y ABAJO LOS PRECIOS! ¡¡REPRESION NO!!

Suben los precios. Se congelan los salarios. Se extiende la lucha de la clase obrera y otras capas populares por la mejora de sus condiciones de vida y de trabajo. Y la respuesta de la Patronal y del Estado consiste en despidos masivos, detenciones, grandes despliegues de policía -como recientemente en el Prat del Llobregat-, y en una serie de juicios y consejos de guerra que se preparan para las próximas semanas contra trabajadores y luchadores antifranquistas.

Los planes de las clases dominantes pasan, en primer lugar por el aumento de la explotación de los trabajadores. Las últimas medidas económicas tomadas por el gobierno lo han dejado muy claro: se han negado a tomar ninguna medida que hiciera disminuir la expansión y los beneficios de las empresas capitalistas, y esto significa que la carga de la inflación y del alza del coste de la vida la van a pagar fundamentalmente los trabajadores.

Nadie cree ya que por el hecho de publicar una lista con el nombre de una serie de productos, los precios de los mismos vayan a quedar automáticamente frenados. Los precios siguen y seguirán subiendo, y a ello se añade la escasez de algunos productos de primera necesidad (petróleo, agua, electricidad, azúcar, etc), y la especulación que realizan comerciantes y mayoristas sin escrúpulos, acumulando para vender cuando todo sea aún más caro. ¿Qué hace el Gobierno ante ésto?

La única medida realmente "eficaz" que han tomado ha sido la congelación de salarios. Eficaz para mantener sus beneficios y para que los trabajadores tengan que alargar su jornada de trabajo sino quieren ver aumentada su miseria.

Pero la lucha obrera y popular se extiende y avanza:

La huelga de Seda y Terlenka ha durado más de dos semanas y ha encontrado una extraordinaria solidaridad popular, llegando al paro general del Prat del día 26; hay paros en Siemens, Miniwatt, Bru, etc. y decenas de fábricas de toda Cataluña se preparan para ir a la lucha en las próximas semanas.

En el resto de España se producen asimismo importantes luchas obreras, como en Imenasa de Pamplona, la FASA- RENAULT de Valladolid, la CAF y otras en Guipúzcoa, los mineros de Asturias, etc.

Y en todas partes avanza también la lucha de los distintos sectores populares --los vecinos de los barrios, las amas de casa, los maestros, los estudiantes-- por la mejora de sus condiciones de vida, de trabajo y de estudio, en solidaridad con las luchas de la clase obrera, contra la represión y por la libertad.

Para la dictadura, tiene especial interés el frenar y reprimir ahora la lucha del pueblo, porque, además de sus planes de sobreexplotación de los trabajadores, está preparando las condiciones para realizar una transición "pacífica" y sin problemas a la monarquía, para imponer a Juan Carlos como rey y asegurar así la continuación de la opresión dictatorial sobre el pueblo.

Los "juicios" de las próximas semanas quieren "dar un escarmiento", imponer penas monstruosas a los acusados, y atemorizar a toda la población. Y nuestro deber es impedir que se consumen estos crímenes, porque de ello depende que el régimen pueda avanzar tranquilamente en la realización de sus planes de opresión y explotación, o que lo que de verdad avance sea la lucha de las masas populares.

Es inminente la realización de los siguientes juicios:

CONSEJO DE GUERRA CONTRA 4 TRABAJADORES DE LA TERMICA DE SAN ADRIAN.

Manuel Pérez Ezquerra, Fernando Lozano, José Moreno, y Leonardo Farrero participaron, con otros muchos trabajadores, en la Huelga de abril pasado, en la que la policía asesinó a Manuel Fernández Márquez. Parece que la sed de venganza de la dictadura no quedó satisfecha con esta muerte, y ahora pide para los 4 trabajadores procesados un total de 14 años de cárcel.

Levantemos de nuevo la solidaridad con los compañeros de Fernández Márquez.

¡LIBERTAD PARA LOS 4 DE LA TERMICA!

CONSEJO DE GUERRA CONTRA SALVADOR PUIG, JOSE L. PONS y M^o ANGUSTIAS FERNANDEZ. Están acusados de pertenecer al Movimiento Ibérico de Liberación (M.I.L.), aunque la prensa los presentó en su día como atracadores. Al primero de ellos el fiscal le pide DOS PENAS DE MUERTE, con la acusación de haber dado muerte a un policía cuando estaban golpeándole para detenerle.

Los comunistas no estamos de acuerdo con métodos de lucha basados en la violencia de una minoría desligada de la lucha de las masas populares, pero con este consejo de guerra, el régimen está, de hecho, preparando una maniobra dirigida contra toda la oposición, ya que lo que busca es crear un precedente que le permita en el futuro asesinar a cualquier luchador antifranquista.

Ya intentaron lo mismo en Burgos con la ETA, en Barcelona hace un año con el FAC, y en Zaragoza este invierno pasado contra un grupo de estudiantes. En todas estas ocasiones, la lucha popular impidió que la dictadura consumara sus planes asesinos. Y ahora también hay que impedirlo.

!SALVEMOS LA VIDA DE SALVADOR PUIG! !BASTA DE CONSEJOS DE GUERRA!

En las próximas semanas -probablemente el 8 de enero- ya a celebrarse el "JUICIO" CONTRA MARCELINO CAMACHO Y SUS COMPAÑEROS, el proceso 1001, en el que se piden 162 años de cárcel a 10 trabajadores acusados de pertenecer a las Comisiones Obreras. El régimen ha estado aplazando este juicio desde hace más de un año, pero ahora parece que se ha decidido a llevarlo a cabo para "demostrar" su fuerza y su capacidad de aplastar a los dirigentes del Movimiento Obrero.

Marcelino Camacho, Eduardo Saborido, Fernando Soto, Francisco García-Salve, Nicolás Sartorius, Juan C. Muñiz, Francisco Acosta. Miguel Zamora, Pedro Santisteban, y Luis Fernández son víctimas de un proceso en el que, de hecho, la dictadura pretende condencar a las Comisiones Obreras, al Movimiento Obrero, a toda la clase obrera de España. Y toda la clase obrera de España, todo el pueblo, todos aquellos que sienten el ansia de libertad y de poner fin a esta situación de opresión, de negación de las más mínimas libertades, deben levantarse —lo están haciendo ya— para impedir que el régimen condene a estos hombres, para reafirmar a las Comisiones Obreras como el instrumento para la conquista de un auténtico sindicato obrero, y para avanzar en la unión de todo el movimiento obrero, popular y democrático.

!LIBERTAD PARA CAMACHO Y COMPAÑEROS! !AMNISTIA PARA TODOS LOS PRESOS POLITICOS!

!VIVAN LAS COMISIONES OBRERAS!

Hay que impedir que el Régimen se salga con la suya y que sus criminales planes tengan éxito. Debemos preparar desde ahora todas las formas de protesta posibles, y en especial una JORNADA GENERAL DE LUCHA EN TODA ESPAÑA el día que empieza el juicio a Camacho y sus compañeros.

Se trata de una importante batalla política contra el Régimen, y de su desenlace depende que aumente la fuerza de las clases dominantes, que puedan llevar adelante, sin problemas, sus proyectos de aumentar la explotación de los trabajadores, de instaurar la monarquía de Juan Carlos y de reprimir duramente al Movimiento Obrero y Popular, o que, por el contrario, se produzca un avance en la lucha de masas, un paso adelante importante en la lucha por acabar con la dictadura y con su sucesión monárquica, y por consiguiente las libertades políticas y sindicales, por imponer la República y avanzar de esta forma hacia el fin de la explotación capitalista, hacia la revolución socialista.

!BASTA DE REPRESIÓN!

!TODO EL PUEBLO UNIDO JAMAS SERÁ VENCIDO!

S. CARRASCO
MATERIAL PARA
ESTUDIO PERSONAL

Comité de Catalunya
de la Organización Comunista de España
(Bandera Roja).